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MEMÓRIA DE REUNIÃO - DIREC 

 
1. Data: 23 e 24/01/2014 

2. Local: AGB Peixe Vivo - Rua dos Carijós, nº 166, 5º andar - Centro - BH/MG  

3. Horário: 9h às 19h (dia 23/01) e 9h às 13h (dia 24/01) 

4. Participantes:  

Nome Instituição 

1 Anivaldo de Miranda Pinto Presidente / FDA - Fórum de Defesa Ambiental 

2 Wagner Soares Costa Vice Presidente / FIEMG 

3 José Maciel Nunes Oliveira Secretario / FEPEAL 

4 Márcio Tadeu Pedrosa Coordenador CCR Alto / ABES 

5 
Cláudio Pereira da Silva 

Coordenador CCR Médio / Comunidade Lagoa das 
Piranhas 

6 Manoel Uilton dos Santos Coordenador CCR Submédio / Tuxá 

7 Antônio Avânio Feitosa Coordenador Baixo / Pref. De Belo Monte 

8 Célia Maria Brandão Fróes AGB Peixe Vivo 

9 Ana Cristina da Silveira AGB Peixe Vivo 

10 Alberto Simon AGB Peixe Vivo 

11 Rúbia Santos Barbosa Mansur AGB Peixe Vivo 

12 Malu Follador CDLJ Publicidade 

13 Ricardo F. Coelho CDLJ Publicidade 

14 Vitor Feitosa Presidente do CA - AGB Peixe Vivo (dia 24/01) 

15 Anny Caixeta AGB Peixe Vivo (dia 24/01) 

 

Decisões e Encaminhamentos 

Dia 23/01/2014: 

 Inversão de pauta devido a ausência do Presidente que chegou no turno da tarde - 

justificado pelo secretário. 

 Apresentação da Projeção do PAP. Aprovado os remanejamentos com ajustes para 

2014. Esclarecimentos sobre a arrecadação. Encaminhamento: A AGB Peixe Vivo irá 

apresentar na próxima reunião da DIREC a Prestação de Contas do exercício de 2013. 

 Apresentação dos Projetos Hidroambientais: Histórico, situação geral dos projetos e 

obras, pagamento, fiscalização.  

- Sobre projetos do Médio São Francisco, Sr. Cláudio Pereira havia solicitado a 

alteração de 3 projetos demandados, pois os mesmos não atendiam (justificou que 

não precisa melhorar uma estrada que já estava boa). Sr. Alberto Simon explica que a 

construção de um muro de concreto para contenção do barranco (proposta da 

comunidade), ficaria em milhões, e o CBHSF não tem recursos na rubrica para tal. 

Encaminhamento: Ver o que pode ser feito para melhorar o projeto sem aumentar o 

custo do mesmo. 

- Projetos do Submédio - Alberto explica que os membros da CCR Submédio não 

apresentaram novos projetos referentes a demandas de 2012. Houve replicação dos 

projetos anteriores (Parte II), há ainda quatro projetos que não foram elaborados, 

dando chance então da alteração dos mesmos, porém o prazo está curto (até 

março/2014). Foi aprovado que o projeto de Afogados da Ingazeira (revitalização da 
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Bacia Hidrográfica do rio Pajeú, Microbacia do riacho da Onça - Parte II) será 

substituído e os demais (Revitalização da Bacia Hidrográfica do Rio Pajeú, Nascentes 

em Brejinho - Parte II / Revitalização da Bacia Hidrográfica do Rio Moxotó, Microbacia 

do Rio Diogo na Margem do Açude Poço da Cruz - Ibimirim - Parte II / Revitalização da 

Bacia Hidrográfica do Rio Moxotó, Perímetro Irrigado de Ibimirim - Parte II) serão 

avaliados podendo ser também substituídos para atender a outras comunidades que 

não foram contempladas.  

 Explanam sobre a necessidade de retomar a “Carta de Petrolina”. Deve ser uma 

agenda de trabalho paralela aos projetos hidroambientais.  

 O secretário do CBHSF cobra dos coordenadores que cada um acompanhe os projetos 

de suas regiões.  

 Apresentação sobre a situação dos Planos Municipais de Saneamento Básico. Estão 

sendo licitados aos poucos, pois a AGB Peixe Vivo não tem condições de acompanhar 

todos os planos de uma só vez. Alto: está em processo de licitação, Baixo: Será licitado 

em fevereiro, Médio e Submédio: serão licitados posteriormente.  

 Proposta de uma série de debates/seminários em cada região - assuntos que dizem 

respeito à região - demandas para as CCRs.  

 Apresentação da Campanha Nacional em Defesa do Velho Chico: Aprovada para 

ocorrer no dia 03 de junho de 2014. Será pautada nas próximas reuniões das CCRs. 

Encaminhamento: Criação de uma comissão em cada CCR para acompanhar, buscar 

parcerias e organizar a Campanha. 

 Calendário de atividades: Aprovado. Encontro das universidades: Agosto/2014. 

Seminário Indígena: 8 e 9 de março/2014 (Será licitado separadamente). Seminário 

Quilombola: a definir. Encontro com os prefeitos: 2015.  

 Apresentação e explicação do TDR sobre a contratação de consultoria especializada 

para os estudos das vazões reduzidas. Aprovado.  

 Trabalhos encerrados - continuação da reunião no dia 24/01/2014. 

 

Dia 24/01/2014 

 A reunião teve início às 9h00 com a presença do presidente do Conselho de 

Administração da AGB Peixe Vivo, Sr. Vitor Feitosa. 

 O presidente Anivaldo inicia a reunião informando a todos que solicitou a presença do 

presidente do conselho de administração para expor algumas situações relacionadas 

ao trabalho desenvolvido pelo comitê e pela agência. 

 Após os debates e encaminhamentos, foi colocada em pauta a discussão sobre a 

renovação do contrato da empresa CDLJ, responsável pela assessoria de comunicação 

do CBHSF. Após debates foi aprovada a renovação do contrato. 

 Após todos os assuntos serem tratados, o presidente do CBHSF encerrou a reunião as 

13h00. 

 

 

MEMÓRIA DE REUNIÃO APROVADA EM 18 DE MARÇO DE 2014. 


